

## Polres Agam Kunjungi SD Negeri 09 Manggopoh Lakukan Vaksinasi Usia Dini

Zul Abrar - [AGAM.OPINIPUBLIK.ID](http://AGAM.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 17, 2022 - 18:50



Agam - Polres Agam lakukan Pelaksanaan vaksinasi di Sekolah Dasar (SD) Negeri 09 Manggopoh, Kecamatan Lubuk Basung, Kabupaten Agam, Rabu, (16/2/2022).

Vaksinasi diberikan pada anak usia 6 sampai 11 tahun yang digelar di SD Negeri 09 Manggopoh dihadiri langsung oleh Kapolres Agam, Kepala sekolah dan Komite sekolah.

Kapolres Agam, AKBP. Dwi Nur Setiawan S.I.K.M.H didampingi Waka Polres Agam Kopol. Syafril SH.MM.MH, Kabag SDM AKP. Malkani, Kasat Lantas, Iptu. Aprisman Sural, Kasat Binmas, Iptu. Azwir Yani, dan Kapolsek Lubuk Basung Iptu. Gusnawar saat menyaksikan vaksinasi di SD Negeri 09 Manggopoh sekaligus secara langsung mengikuti Vidcom dengan Kapolri dalam kegiatan vaksinasi untuk anak usia 6-11 tahun secara serentak di seluruh Indonesia.

Kedatangan rombongan pejabat utama Polres Agam untuk menyaksikan pelaksanaan vaksinasi usia dini disambut baik kepala sekolah ibu Tursina, S.Pd, MPd.sekaligus memberikan fasilitas untuk melaksanakan Vidcom dengan Kapolri dan kegiatan vaksinasi di SD negeri 09 Manggopoh.

Saat mengunjungi SD Negeri 09 Manggopoh, Waka Polres Agam, Kopol. Syafril SH.MM.MH langsung menyapa siswa sekolah dengan kepalan tinju mengajak toss pada pelajar SD untuk memberikan motivasi untuk tidak takut untuk di vaksin.

"Anak ku semua, gigitan semut itu lebih perih dari pada jarum suntik, jadi anak ku semua jangan takut" bujuk Kopol. Syafril.

Iptu. Azwir Yani, Kasat Binmas ikut mendampingi Kapolres Agam dalam kegiatan tersebut, langsung membagi bagikan makanan ringan kepada siswa SD sebagai hadiah perkenalan untuk tidak takut untuk divaksin.

"Yang gak vaksin cemen" ujanya Iptu. Azwir Yani pada siswa.

Lain hal dengan Kasat Lantas, Iptu. Aprisman Sural waktu menghampiri siswa dengan cara membawa 2 Super Hero Spiderman dan Captain America untuk mengambil simpati supaya mengikuti vaksin sekaligus memberikan hadiah masker pada siswa.

"Anak-anak, mari tingkatkan imun tubuh kita dengan melaksanakan vaksin." bujuk Iptu.Aprisman.

Kabag SDM Polres Agam, AKP. Malkani dan Kapolsek Lubuk Basung Iptu. Gusnawar, langsung menghampiri orang tua murid dan komite sekolah untuk memberikan sosialisasi tentang pentingnya vaksinasi terhadap anak usia dini umur 6-11 tahun.

"Jika anak-anak Kita sudah melaksanakan vaksin orang tua tidak usah khawatir lagi anaknya akan terpapar virus covid 19 karena sudah mempunyai imun tubuh yang bagus, sehingga dalam proses belajar mengajar bertatap muka Bisa dilakukan dengan baik seperti dahulu kala" timpal AKP. Malkani dan Iptu. Gusnawar.

Kepala sekolah SD Negeri 09 Manggopoh, Tusina, M.Pd, MPd mengucapkan terimakasih dan apresiasi terhadap kegiatan vaksinasi yang dilaksanakan pihak Polres Agam yang sudah mengunjungi sekolah yang dipimpinnya untuk melakukan sosialisasi vaksinasi usia dini umur 6-11 tahun.

Tursina juga mengaku baru kali pertama SD Negeri 09 Manggopoh dikunjungi oleh pihak Polres Agam beserta jajaran dalam memberi edukasi terhadap siswa

supaya bisa lebih mengenal tugas dan fungsi Polisi bagi siswa.

"Kami bangga dan senang atas kehadiran bapak Kapolres dan rombongan ke sekolah kami ini," ungkap ibu Tursina haru.

Diakui Tursina, "selama sekolah ini berdiri, baru kali ini dikunjungi oleh bapak Kapolres beserta pejabat utamanya sebanyak ini, dan setelah kami lihat ternyata polisi itu itu memang sudah berubah, dulu kami merasa takut apabila bertemu dengan seorang petugas polisi," tuturnya lagi.

Ditambahkan Tursina, "Sekarang saya dan anak anak merasa nyaman untuk bercengkrama dengan bapak Polisi, saya menilai Polisi adalah sahabat anak, dan Polisi humanis tersebut memang benar adanya" ulas ibu Tursina.(\*)